



## Noticias

### **XXVIII CONGRESO NACIONAL DE LA SERAM Y XXIII CONGRESO DEL CIR. ZARAGOZA 2006**

#### CARTA PROGRAMA PRELIMINAR CONGRESO ZARAGOZA 2006

La Sociedad Española de Radiología (SERAM) celebrará el XXVIII Congreso en Zaragoza los días 26 al 29 de Mayo del 2006.

Es para nosotros una satisfacción poder confirmar que en esta ocasión nuestro Congreso va a ser conjunto con el XXIII Congreso del Colegio Interamericano de Radiología (CIR).

La coordinación organizativa y científica que hemos establecido entre las dos sociedades -SERAM y CIR- nos proporcionará una extraordinaria ocasión para aumentar nuestros conocimientos y mejorar los vínculos científicos y humanos de la radiología entre Europa y América.

Durante el congreso tendremos posibilidad de asistir al Curso Monográfico sobre IMÁGENES DIAGNÓSTICAS EN LA INFECCIÓN, a la Sesión de Lectura De Casos Cerrados, a Sesiones de Formación Continuada, Sesiones de Actualización, Debates Científicos, Sesiones Prácticas, Talleres de Ultrasonidos y Presentación de Comunicaciones Orales, y seguiremos realizando, como en los últimos congresos la actividad de las Aulas de Informática

El primer día del Congreso tendremos el Acto Inaugural y de Bienvenida y el último día el Acto de Despedida con la Entrega de Premios y la Asamblea General de la Sociedad.

Hemos considerado que, por las novedades que se están produciendo en la Imagen Cardíaca era interesante que dedicásemos a este tema un Curso Pre-Congreso de Formación que se realizará el Jueves 25 de Mayo.

La Exhibición Técnica, nos permitirá conocer las novedades tecnológicas e intercambiar opiniones con

otros radiólogos y con los profesionales de las empresas sobre aspectos de impacto en nuestra especialidad.

La web del congreso será el medio para mantenernos en contacto y su través se realizarán todas las actividades de registro, inscripción y envío de resúmenes.

Nos gustaría que con la participación de todos podamos conseguir un Congreso que, científica, profesional y humanamente recordemos con orgullo y satisfacción.

Os esperamos en Zaragoza

Dr. Miguel E. Stoopen

Presidente Colegio Interamericano de Radiología y Presidente del Comité Organizador del XXIII Congreso Interamericano de Radiología

Dr. Lluís Donoso Bach

Presidente de la SERAM y Presidente del Comité Organizador XXVIII Congreso SERAM

Dra. Rafaela Soler Fernández

Presidenta Comité Científico XXVIII Congreso SERAM

Dr. Francisco A. Quiroz y Ferrari

Presidente del Comité Científico del XXIII Congreso Interamericano de Radiología

Estimados/as compañeros/as:

Del 26 a 29 de Mayo del 2006 celebraremos nuestro próximo Congreso en Zaragoza.

El jueves 25 de Mayo tendremos la posibilidad de asistir al Curso Pre-Congreso de Formación en Radiología Cardíaca que esperamos sea de vuestro interés, dados los grandes avances que se están produciendo en esta área del diagnóstico.

El Curso Monográfico de Imágenes Diagnósticas en la Infección constará de 8 conferencias en las que se

tratará el estado actual de la radiología en el diagnóstico y tratamiento de esta patología.

Las vocalías de Abdomen, Formación Pre y Post-grado, Gestión y Calidad, Mama, Músculo-Esquelético, Neuroradiología, Pediatría, Tecnología De La Información Y Comunicación En Radiología, Tórax, Ultrasonidos y Radiología Vascular-Intervencionista han preparado actividades científicas que se desarrollarán simultáneamente en 10 aulas. Con 80 Cursos de Formación, 40 Cursos de Actualización y Últimos Avances, 40 Debates sobre aspectos polémicos y controvertidos en nuestra especialidad y 40 Sesiones prácticas. La vocalía de Ultrasonidos desarrollará un programa de Talleres con Ecógrafo en 2 Salas durante todos los días del congreso, con aforo restringido e inscripción previa.

Esperamos vuestra participación con Comunicaciones Orales y Electrónicas y os recordamos que podéis enviar los Resúmenes de todas las Comunicaciones desde el 31 de Julio hasta el 31 de Octubre a través de la web del congreso en [www.seram.es](http://www.seram.es)

Atentamente,  
El Comité Científico

#### INFORMACIONES DE LA VOCALÍA DE GESTIÓN Y CALIDAD. XXVIII CONGRESO NACIONAL DE LA SERAM Y XXIII CONGRESO DEL CIR. ZARAGOZA 2006.

Desde la vocalía de Gestión y Calidad del próximo Congreso Nacional nos ha parecido interesante hacer llegar el tema central que se va a tratar y la estructura del mismo, que tendrá un hilo conductor a lo largo de los cuatro días. El tema elegido ha sido: El Proceso Asistencial en Radiología.

En los Cursos de Formación, ponentes y moderadores, profesionales con experiencia, desarrollarán el proceso desde su inicio hasta el final, incluyendo los subprocesos correspondientes.

En las Sesiones de Actualización se expondrán aspectos novedosos que aportan valor a la fase del proceso tratada ese día y, a continuación, la sesión de Debate permitirá "poner sobre la mesa" aspectos controvertidos de la misma.

Finalmente, en la Sesión Práctica se abordará cómo hacer realidad la teoría del proceso y su certificación, acreditación o autoevaluación.

La Sección de Gestión y Calidad ha introducido este año una novedad

para conocer y compartir las mejores prácticas (benchmarking). Se trata de: "ideas y trucos para mejorar la calidad: cuéntalo en tres minutos", no requiere el rigor académico de las comunicaciones, sino simplemente comunicar esa idea que habéis tenido en el Servicio y que ha supuesto una mejora en alguna parte del proceso asistencial. Ahora tenéis la oportunidad de contarla.

## RELACIONES INTERNACIONALES DE LA SERAM

En el pasado Congreso Anual de la Sociedad Europea de Radiología Abdominal y Gastrointestinal (ESGAR), celebrado en Florencia, del 28 al 31 de mayo, en el curso de la Asamblea General, el Dr. Luis Ros Mendoza fue nombrado miembro del Comité Ejecutivo de la Sociedad (*Officer of the Executive Committee*), y quedó integrado en él como Representante de los Fellows de dicha Sociedad (*Fellow Representative*). Hasta ese momento era Fellow y componente del *Membership Committee*.

En la web de la SERAM, [www.seram.es](http://www.seram.es), se encuentran, traducidos al español por el Dr. J. Ignacio Bilbao, los nuevos documentos realizados por la EAR: «Directrices para la formación médica continuada (FMC) y el desarrollo profesional continuo (DPC)», «Guía de buena práctica profesional para radiólogos europeos», «Gestión de riesgos en radiología en Europa», «Telerradiología 2004», así como otros dos en inglés: «European training charter for diagnostic radiology» y «Benchmarking radiological services in Europe».

## NOTICIAS DEL CIR

### CALIDAD EN RADIOLOGÍA

International Radiology Quality Network (IRQN) es un consorcio internacional de sociedades de radiología, cuyo objetivo es mejorar la calidad de la imagen médica en el mundo. Los miembros de esta nueva agrupación son: el American College of Radiology, la Asian Oceanian Society of Radiology, la European Association of Radiology, la Japan Radiological Society, el Royal College of Radiologists and Royal Australian and New Zealand College of Radiologists y el Colegio Interamericano de Radiología, que se aceptó recientemente en el seno del IRQN durante la reunión de su directiva que tuvo lugar en el mes de marzo durante el ECR en la ciudad de Viena.

Entre las múltiples acciones que emprenderá esta nueva agrupación, existe una en la que pueden participar todos los radiólogos incorporados en las sociedades, consiste en enviar trabajos sobre la materia, que tendrán además el atractivo de participar en un concurso internacional.

Los radiólogos del CIR, están cordialmente invitados por el Presidente del IRQN, Dr. Laurence Lau Franzcr, y por el Dr. Bruce Hillman, Editor del *Journal of the American College of Radiology* (JACR), a participar en el Concurso Mundial de Manuscritos sobre temas de mejora de la calidad en radiología y en las prácticas de imagen. Los manuscritos ganadores se publicarán en una sección especial del JACR.

El IRQN otorgará cada mes un Certificado de Mérito a los autores de los mejores trabajos y, al término de cada año, otorgará un gran premio de 1.000 dólares para el mejor trabajo del año.

Los artículos deben enviarse después del 1 de junio a la secretaría del IRQN [irqn@ranzcr.edu.au](mailto:irqn@ranzcr.edu.au), bajo las normas para los autores del JACR publicadas en [www.jacr.org](http://www.jacr.org)

## PROFESORES VISITANTES DEL CIR

El Programa de Profesores Visitantes del CIR 2005, se inaugura este mes de mayo con cuatro profesores que acudirán a dos países: Argentina y Puerto Rico. De acuerdo al reglamento vigente, los profesores se seleccionaron de entre los que se encuentran registrados en la base de datos del Comité de Educación del CIR, de común acuerdo con la sociedad organizadora y con el apoyo del Coordinador de Curso, función que actualmente desempeña el Dr. Carlos R. Giménez.

Para ser profesor del CIR debe contarse con una propuesta de la sociedad nacional a la que se pertenece y llenar una solicitud con los datos personales y curriculares así como proporcionar un listado de las conferencias que puede impartir. Un comité de evaluación revisa la solicitud y si el candidato cumple los requisitos se le incluye en el listado oficial.

El CIR asume el coste de los pasajes de los profesores visitantes y la sociedad organizadora se hace cargo de los viáticos locales. Los profesores invitados adquieren el compromiso de permanecer dos o tres días adicionales en el país donde se realiza el curso o congreso para asistir a hospitales o centros de enseñanza y trabajar con los residentes y radiólogos locales.

Si usted desea inscribirse como profesor del CIR, haga la solicitud en la sociedad de su país y ésta la enviará a nuestra secretaría.

## BIBLIOTECA

Ya es posible acceder *on-line* a la revista *RADIOLOGÍA*, a través de la biblioteca virtual. Más información en [www.seram.es](http://www.seram.es)

Se pondrá próximamente en funcionamiento un teléfono de asistencia al socio para incidencias en el uso de la biblioteca virtual, problemas en la conexión, etc. Se dará a conocer los detalles concretos del servicio a través de la página web y en el próximo boletín.

Desde la biblioteca se solicita que se remitan libros publicados o tesis doctorales, que tengan como autores a socios de la SERAM, para su inclusión en el fondo bibliográfico.

## VOCALÍA MIR

### CARTA A LOS NUEVOS MIR

Querido compañero/a:

Nos alegra darte la bienvenida a la Sociedad Española de Radiología Médica (SERAM). Nuestra Sociedad acoge a los radiólogos españoles y de otros países que lo soliciten, con el interés primordial de velar por el nivel científico de la radiología, promover la educación y la investigación radiológica y ser un lugar de encuentro de todos los radiólogos. Desde este momento te animamos a participar con nosotros en esta tarea, tomando parte en las actividades de la Sociedad y aportando tus ideas y sugerencias, si así lo consideras.

En la página web de la SERAM, [www.seram.es](http://www.seram.es), encontrarás información de interés sobre los estatutos, composición de la Junta Directiva, filiales, secciones, comisiones, actividades, congresos y cursos, becas de formación y ayudas a la investigación, conexión con otros *links* radiológicos y de formación, etc. De especial interés para los MIR son los cursos *on-line* sobre aspectos generales de la radiología. También tienes la posibilidad de abrir una cuenta de correo particular en el web-correo de la SERAM.

En la página web encontrarás, también, el acceso a los «foros de la SERAM», lugar de encuentro, consulta y discusión sobre cualquier aspecto de la radiología, entre radiólogos, en un entorno abierto, igualitario y amigable. Te animamos a que te apuntes y participes de forma activa.

La SERAM organiza el congreso nacional cada dos años, busca un alto nivel científico y potencia también su aspecto formativo. Te animamos a acudir, participar y reunirte con todos nosotros. El próximo congreso nacional se celebrará en el 2006 en Zaragoza y coincidirá con el congreso anual del Colegio Interamericano de Radiología (CIR), cuya organización ha sido encargada a la SERAM.

El órgano de difusión de la SERAM es la revista *RADIOLOGÍA*, de carácter bimensual; es misión de todos los socios colaborar para que sea una revista dinámica y de alto nivel, publicando en ella nuestros trabajos. Los trabajos publicados en *RADIOLOGÍA* se valoran como méritos para la obtención de las becas de la Sociedad.

La SERAM es miembro de las siguientes sociedades radiológicas: International Society of Radiology (ISR), Colegio Interamericano de Radiología (CIR), European Association of Radiology (EAR), European Congress of Radiology (ECR), y tiene actualmente representación en los órganos directivos del CIR y EAR. La Sociedad fomenta, con becas, la participación de los radiólogos españoles en el Congreso Europeo de Radiología (ECR) y en el de la Sociedad Norteamericana de Radiología (RSNA).

La SERAM tiene firmados acuerdos de cooperación con la Sociedad Argentina de Radiología, la Federación Mejicana de Radiología e Imagen y la Sociedad Portuguesa de Radiología y Medicina Nuclear.

Por último, queremos aprovechar esta oportunidad para informarte que la cuota anual de la SERAM cubre todos los servicios que se ofrecen al socio, que incluyen la pertenencia a la filial correspondiente y a las secciones que sean de tu interés (actualmente sólo la SEREI tiene una cuota complementaria). Conecta con las secciones a través de la página web y apúntate, recibirás una información más cercana sobre el área de la especialidad correspondiente y sobre las actividades, congresos y cursos con ella relacionados; además, te facilitará la relación con otros compañeros que comparten el mismo interés. Desde enero de 2004, la cuota también incluye la suscripción a una biblioteca virtual, compuesta por las principales revistas de nuestra especialidad, que además ofrece un sistema de llamadas bibliográficas personalizado.

En la Asamblea General de la SERAM, celebrada en el Congreso Nacional de Bilbao en mayo de 2004, se ha aprobado la exención del pago de la cuota de socio para el residente de primer año hasta el mes de diciembre del año en el que inicie su residencia.

Recibe un cordial saludo.

La Junta Directiva

## BECAS Y PREMIOS

### PREMIO RADIOLOGÍA 2004 AL MEJOR ARTÍCULO PUBLICADO EN ESTA REVISTA DURANTE EL AÑO 2005

El premio se ha otorgado a los doctores Joaquín Barceló, por el artículo titulado «Técnica de estudio del

cuero entero por RM para cribado de metástasis óseas en pacientes con neoplasias malignas», y Susana García Asensio, por el artículo titulado «Estudio de la patología lumbar crónica mediante TC con simulación de la bipedestación».

## ASOCIACIÓN DE RADIÓLOGOS DE CASTILLA Y LEÓN, CANTABRIA Y LA RIOJA

Comunica la composición de la nueva Junta Directiva, elegida en Asamblea Ordinaria celebrada el 29 de mayo de 2005:

Presidenta: María Jesús Velasco Marco (Valladolid).

Vicepresidenta: Blanca Viñuela Rueda (Palencia).

Secretario: Mario Folgueral Pérez (Aranda de Duero).

Tesorero: José Manuel Herrero Izquierdo (Valladolid).

## SOCIEDAD DE RADIOLOGÍA DE LA COMUNIDAD VALENCIANA

Comunica que la nueva Junta Directiva tomó posesión hace seis meses. Las actividades realizadas desde entonces han sido:

Jornada de CT multicorte: Castellón, 11 de marzo. Sesión de lectura de casos para residentes, 27 de abril, tema: Patología mamaria.

Próximas actividades:

Sesión de lectura de casos para residentes: macizo facial; 23 de junio. Hospital Infantil La Fe. Valencia.

Se han mantenido contactos con la Consejería de Sanidad y con la Universidad de Valencia para tratar temas de carácter asistencial y docente.

Se está elaborando la adaptación a la normativa vigente de los estatutos de la Sociedad

Se ha firmado un acuerdo con la empresa Geyseco para gestionar nuestra organización, página web, listados y organización de cursos.

Se recuerda a los residentes de radiología de la Comunidad Valenciana miembros de la SERAM, que pueden optar a una beca de 600 A en su tercer o cuarto año de residencia como ayuda a su rotación externa por otro centro.

## SOCIEDAD ESPAÑOLA DE DIAGNÓSTICO POR LA IMAGEN DEL ABDOMEN (SEDIÁ)

El próximo V Congreso Nacional de la SEDIA está dedicado a los medios de contraste y a la radiología intervencionista en el abdomen. Gracias a la colaboración del Servicio de Radiología de Povisa, este año nuestro congreso se celebrará en Vigo, capital de las Rías Bajas.

Entre las responsabilidades que hemos aceptado los miembros de la SEDIA destaca el protocolizar las técnicas de imagen más idóneas a cada justificación clínica y decidir sobre el uso de contrastes (cuándo, cuál, a qué dosis, a qué velocidad han de administrarse y qué fases hay que adquirir). Para realizar estas tareas con eficiencia debemos conocer las moléculas existentes, sus diferencias, su modelo de uso más correcto, sus efectos adversos y nefrotoxicidad y la buena práctica profesional que conlleva un uso adecuado. Debemos conocer también los patrones de realce se-miológicos, las situaciones especiales (vasos, sistema excretor renal, asas intestinales) y los nuevos desarrollos (farmacocinética, contrastes celulares). Contamos además con dos simposios especiales sobre el desarrollo de contrastes por patologías (Guerbet) y nuevos contrastes para el hígado (Schering). En el frente de intervencionismo abdominal, se abordará la punción aspiración con aguja fina (PAAF), la vía biliar y la renal, el drenaje de colecciones y la radiofrecuencia de lesiones.

Es muy relevante vuestra participación también en la Asamblea General de la SEDIA. En esos minutos os contaremos los hechos más importantes que están sucediendo para que nuestra Sociedad sea abierta, útil y participativa. Se comentará también la adopción y publicación en la web de los documentos de consenso europeos sobre medios de contraste.

## **SOCIEDAD ESPAÑOLA DE RADIOLOGÍA PEDIÁTRICA (SERPE)**

En la reunión realizada en 3 febrero de 2005, la Junta Directiva de la SERPE quedó constituida por:

Presidente: Manuel Herrera Savall (Palma, Illes Balears).  
Vicepresidente: Francisco Menor Serrano (Valencia).  
Secretario: María Jesús Esteban Rico (Valencia).  
Tesorero: Ramón Sánchez Jacob (Madrid).  
Vocal 1: Celestino Aso Puertolas (Barcelona).  
Vocal 2: María Martínez León (Málaga).  
Vocal 3: Antonio Casanova Moecillo.

## **SOCIEDAD ESPAÑOLA DE ULTRASONIDOS (SEUS)**

Las elecciones a cargos de la Junta Directiva fueron el pasado mes de abril, en el transcurso del XXI Curso Internacional de Ultrasonidos, Madrid, y se renovó el 50% de la Junta.

La composición de la nueva Junta Directiva es la siguiente:

Presidente: Antonio Talegón Meléndez.  
Vicepresidente: José Rueda Vicente.

Secretario: Santiago Méndez Alonso.  
Tesorero: Ángel Morales Santos.  
Vocal: Carlos Nicolau Molina.  
Vocal: Enrique Rematínez Escobar.

## **CURSOS Y CONGRESOS**

### **XIV CONGRESO NACIONAL DE RADIOLOGIA DEL ECUADOR**

10-13 de agosto de 2005  
Cuenca (Ecuador)  
Organizado por la Federación Ecuatoriana de Radiología con el auspicio del CIR  
Presidente: Dr. Pietro León Tolsi  
Informes e inscripciones: idi@cue.satnet.net

### **CURRENT ISSUES OF MAGNETIC RESONANCE IMAGING IN ORTHOPAEDICS AND SPORTS MEDICINE. A NATIONAL SYMPOSIUM**

21-24 de agosto de 2005  
The Ritz-Carlton, San Francisco (California)  
Course Director: David. W. Stoller, MD [www.stollerscourse.com](http://www.stollerscourse.com)

### **SCHOOL OF MRI - ADVANCED NEURO IMAGING - DIFFUSION, PERfusion, SPECTROSCOPY**

25-27 de agosto de 2005  
Kuopio (Finlandia)  
Información: [pjaeche@esmrmb.org](mailto:pjaeche@esmrmb.org); [www.esmrmb.org](http://www.esmrmb.org)

### **SCHOOL OF MRI - ADVANCED CARDIAC MR IMAGING**

1-3 de septiembre de 2005  
Lund (Sweden)  
Información: [pjaeche@esmrmb.org](mailto:pjaeche@esmrmb.org); [www.esmrmb.org](http://www.esmrmb.org)

### **ESUR 2005/12TH EUROPEAN SYMPOSIUM ON UROGENITAL RADIOLOGY**

8-11 de septiembre de 2005  
Ljubljana (Slovenia)  
Información: [astipsits@ecr.org](mailto:astipsits@ecr.org); [www.esur.org](http://www.esur.org)

### **SCHOOL OF MRI - APPLIED MR TECHNIQUES, ADVANCED COURSE**

8-10 de septiembre de 2005  
Istanbul (Turkey)  
Información: [pjaeche@esmrmb.org](mailto:pjaeche@esmrmb.org); [www.esmrmb.org](http://www.esmrmb.org)

**EUROPEAN SOCIETY OF NEURORADIOLOGY  
(ESNR): XXX CONGRESS AND 14TH ADVANCED  
COURSE AND XXXIV ANNUAL MEETING OF THE  
SENR**

15-18 de septiembre de 2005

Presidente del Congreso: Dr. Jordi Ruscalleda

Información: [www.pacifico-meetings.com/esnr2005](http://www.pacifico-meetings.com/esnr2005)

**ESMRMB 2005**

15-18 de septiembre de 2005

Basel (Switzerland)

Información: [office@esmrmb.org](mailto:office@esmrmb.org); [www.esmrmb.org](http://www.esmrmb.org)

**THE DICOM 2005 INTERNATIONAL  
CONFERENCE AND WORKSHOP**

26-28 de septiembre de 2005

Budapest (Hungary)

**ISS 2005 - INTERNATIONAL SKELETAL SOCIETY /  
32ND ANNUAL REFRESHER COURSE**

28 de septiembre-1 de octubre de 2005

Singapore (Singapore)

Información: [www.iss2005.com](http://www.iss2005.com)

**II FORUM IBERICUM OF TELEMEDICINE. I  
EUROPEAN SYMPOSIUM ON THE  
TELERADIOLOGY/PACS BINARY.**

5 de octubre de 2005

Viseu (Portugal)

**XI REUNIÓN INTERNACIONAL DE  
DIAGNÓSTICO POR LA IMAGEN**

6-7 de octubre de 2005

Radiología de Urgencias. Prof. Invitado: Dr. Diego Núñez  
(Hospital 12 de Octubre. Madrid)

Información: Srtas. Carmen o Araceli. Secretaría de Radiodiagnóstico. Teléfono: 91 390 80 83; fax: 91 390 82 68.  
Hospital Universitario 12 de Octubre. Avda. de Córdoba, s/n. 28041. Madrid.

**XXV CONGRESO CENTROAMERICANO DE  
RADIOLOGÍA**

12-15 de octubre de 2005

Hotel Continental, Ciudad de Panamá

Organizado por la Sociedad Panameña de Radiología,  
con el auspicio del CIR

Presidenta: Dra. Lilí Espino de Weng

Información: [radiologia@panama@hotmail.com](mailto:radiologia@panama@hotmail.com)

**I CONGRESO IBEROAMERICANO DE IMAGEN  
MAMARIA Y IX CURSO INTERNACIONAL DE LA  
SOCIEDAD ESPAÑOLA DE DIAGNÓSTICO POR  
IMAGEN DE LA MAMA (SEDIM)**

19-21 de octubre de 2005

Madrid

Organizado por la Sociedad Española de Diagnóstico  
por Imagen de la Mama (SEDIM), con la colaboración  
del Colegio Iberoamericano de Radiología (CIR)

Información: [www.sedim.es](http://www.sedim.es)

**ESCR 2005**

21-22 de octubre de 2005

Zurich (Switzerland)

Información: [office@escr.org](mailto:office@escr.org); [www.escr.org](http://www.escr.org)

**V CONGRESO DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE  
DIAGNÓSTICO POR LA IMAGEN DEL  
ABDOMEN (SEDIA)**

24-25 de octubre de 2005

Vigo

**SCHOOL OF MRI - ADVANCED MR IMAGING  
OF THE MUSCULOSKELETAL SYSTEM**

27-29 de octubre de 2005

Zurich (Switzerland)

Información: [pjaeche@ecr.org](mailto:pjaeche@ecr.org); [www.esmrmb.org](http://www.esmrmb.org)

**XI CONGRESO DE LA ASOCIACIÓN DE  
RADIÓLOGOS DEL SUR**

10-12 de noviembre de 2005

Cabra (Córdoba)

Secretaría: Grupo ECA. Pastor y Landero, 22. 41001 Sevilla. Tel: 95 45 011 09.

**SIMPOSIO OSATEK: AVANCES EN NEURO-RM**

10-11 de noviembre de 2005

Hotel Sheraton, Bilbao

Ponentes de carácter Internacional y Nacional

Idiomas: castellano e inglés (traducción simultánea)

Objetivos: Conocimiento de las nuevas técnicas y aplicaciones de la neuro-RM, en el ámbito radiológico y clínico

Dirigido a: radiólogos, neuroradiólogos, MRI de radiología, neurólogos, neurocirujanos...

Secretaría técnica: OSATEK - Jody Rutherford. Telf.: 94 4007112. [jrutherford@osatek.es](mailto:jrutherford@osatek.es)

**SCHOOL OF MRI - ADVANCED MR IMAGING  
OF THE VASCULAR SYSTEM**

10-12 de noviembre de 2005  
Róterdam (Netherlands)  
Información: pjaeche@ecr.org; [www.esmrmb.org](http://www.esmrmb.org)

**XXVIII CONGRESO NACIONAL DE LA SERAM.  
XXIII CONGRESO INTERAMERICANO DE  
RADIOLOGÍA (CIR)**

26-29 de mayo 2006  
Zaragoza  
Información: [www.seram.es](http://www.seram.es)

**ESGAR 2006 - 17TH ANNUAL MEETING AND  
POSTGRADUATE COURSE**

19-23 de junio de 2005  
Iraklion (Greece)  
Información: [office@esgar.org](mailto:office@esgar.org); [www.esgar.org](http://www.esgar.org)

**CONGRESO DE LA INTERNATIONAL SOCIETY  
OF RADIOLOGY (ISR)**

12-16 de septiembre de 2006  
Cape Town (Sud Africa)

**ESGAR 2007 - 18TH ANNUAL MEETING AND  
POSTGRADUATE COURSE**

12-15 de junio de 2007  
Lisbon (Portugal)  
Información: [office@esgar.org](mailto:office@esgar.org); [www.esgar.org](http://www.esgar.org)